

EL PUEBLO DE CEUTA - MARTES, 31 DE MAYO DE 2011

Los poemas 'a un alma perdida' de Mari Ángeles Bao triunfan en su recital

El cantautor Ramón Tarrío acompañó a Bao al interpretar, en mitad del evento, unos versos muy conocidos de la artista

•"Tengo que dar las gracias a mi marido y a mis hijos que son a los que me dirijo cuando concluyo un poema". Así comenzó María de los Ángeles Bao su recital poético en el Hotel Ulises. Lo hizo nerviosa, en parte, confesó, porque esperaba una mayor "afluencia" de público. No obstante, allí estaban las personas que más la quieren, es decir, su familia y también otros aficionados a la poesía de Bao, además de la consejera de Cultura en funciones, Mabel Deu y de la subdirectora general de Cultura, Cristina Bernal.

El acto estuvo presentado por uno de los miembros de 'La Tertulia Flamenca', Ildefonso Álvarez, quien destacó el "maravilloso" currículum de Bao, quien ha sido merecedora de diversos reconocimientos a lo largo de su amplia carrera. De hecho, su arte ha ido más allá de la ciudad autónoma y sus poemas han calado en ciudades como Málaga o Soría, esta última en donde participó en un recital poético.

Junto a Bao también participó en el evento de ayer el cantautor Ramón Tarrío. El artista interpretó, en mitad del acto, uno de los poemas de Bao, bajo el título 'a un alma perdida'. Tarrío, maestro de profesión, ya va por su cuarto trabajo discográfico que, casi con toda probabilidad, saldrá a la venta a finales de este año. Este disco lo ha titulado 'Dos orillas' y Tarrío interpretará poemas de diversos autores del Estrecho de Gibraltar, dada su profunda vinculación con Marruecos.

PAULINA RODRÍGUEZ

CEUTA.- El Hotel Ulises acogió en la tarde de ayer el recital poético de María de los Ángeles Bao, acompañada del cantautor Ramón Tarrío. El otro foco de interés vinculado con la Feria del Libro estuvo en la última de las representaciones de la compañía 'Pizzicato Teatro' que ayer volvió a congregarse a numeroso público con la obra 'La galera de los títeres'.



Un momento del recital poético celebrado ayer en el Hotel Ulises. / FOTO FIDEL SAO



El IEC ha organizado una de las materias del curso. / FOTO ARCHIVO

Concluye la asignatura organizada por el IEC en el Aula de Mayores

P.R./CEUTA.- La asignatura enfocada a obtener una visión lo más cercana posible a la realidad social de Ceuta, organizada por el Instituto de Estudios Ceutíes para el Aula de Mayores de la Universidad de Granada, concluyó ayer tarde sus clases.

Lo hizo de la mano del primer presidente de la Ciudad Autónoma, Basilio Fernández, que analizó los cam-

bios que se habían producido en Ceuta a raíz de ese cambio tan relevante. Asimismo, también valoró la importancia del Estatuto de Autonomía.

El propio Fernández explicó a este periódico que había hecho hincapié en cuestiones como la inmigración o el problema que había sufrido Ceuta en relación a la escasez de aguas.

El Hotel Ulises acoge hoy la presentación de un cuento contra el tabaquismo

P.R./CEUTA.- 'Carlitos y la pandilla antihumos'. Ese es el título del cuento, escrito por Matilde Miaja que se presenta esta tarde, a partir de las 20:00 horas, en el Hotel Ulises. Se trata de una historia centrada en los peligros que acarrea fumar en los hogares, especialmente si hay

niños en él. El cuento se ha escrito en colaboración con la Consejería de Sanidad y la Biblioteca Pública de Ceuta, con la idea de seguir profundizando en el problema. De hecho, tras el acto oficial de hoy se distribuirá en los centros educativos para continuar con la misión.

COMPRAS AQUÍ TUS BOLETOS

POR 5 100 kg DE ORO

Sorteo de Oro Cruz Roja

NO ES POR EL ORO

Guadalajara 21 de julio de 2011

www.cruzroja.es/sorteodeoro

Cada vez más cerca de las personas